



Bürgerinitiative Sandl: Vorsprung durch Wissen

Liebe/r,

dieses Mal möchten wir eine Stimme aus der Mitte der Bevölkerung zu Wort kommen lassen. Der folgende Brief wurde Ende September von einer Bürgerin aus Sandl an Mitglieder der Landesregierung geschickt. Sie hat der Veröffentlichung in diesem Rahmen ausdrücklich zugestimmt.

Wir teilen diesen Text nicht als politische Positionierung, sondern als Ausdruck von Betroffenheit, Wahrnehmung und Engagement – und als Einladung, die darunterliegenden Gefühle und Bedürfnisse wahrzunehmen.

--

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der massiven Fehlinformationen - bezüglich der Zustimmung der Bevölkerung zu den Windrädern in Sandl - möchte ich Ihnen ein paar Infos zukommen lassen.

Die Bevölkerung wurde in keiner Weise vom Bürgermeister ausreichend informiert

Der Gemeinderat wurde absolut unzureichend VOR seiner Abstimmung informiert und weiß teilweise heute noch nicht, welch

negative Auswirkungen Windräder haben

Wie soll ein UVP-Verfahren objektiv durchgeführt werden, wenn Herr Kaineder deren Chef ist ??? (für wie dumm halten Sie uns Bürger eigentlich)

Reden Sie mal mit der Jägerschaft, was diese von Windrädern samt kompletter Umweltzerstörung halten (extreme Vertrocknung der Umgebung, platzen der Lunge von Fledermäusen in der Nähe von Windrädern)

WARUM wurde eigentlich keine Abstimmung durchgeführt, wie es auch andere Gemeinden getan haben?

In Sandl fragt man sich, ob LH Stelzer bei der Windenergie Sandl einen "Lottosechser" gemacht hat, weil er plötzlich seine Meinung ändert ???

Jedoch trauen sich viele Bürger nichts sagen, weil sie entweder beim Forstgut/Gemeinde/Land oder sonstiges arbeiten, weil sie einen Pachtgrund beim Forstgut haben oder weil sie einen Brunnen beim Forstgut gepachtet haben !!! Viele ältere Bürger von Sandl sprechen immer noch von der "Herrschaft" (gemeint sind die Besitzer vom Forstgut). Alleine das sollte uns im Jahr 2025 zu denken geben !!!!

Die Bürger von Sandl sind definitiv GEGEN diese Windräder. DAS ist dem Bürgermeister von Sandl bekannt jedoch komplett egal. Dieser hat leider nur "EURO-Zeichen" in seinen Augen. Die Gemeinde Sandl bekommt für diese Windräder ja jährlich gutes Geld.

Herr Stelzer, vergessen Sie nicht, dass Sie von unseren Steuergeldern leben jedoch mit dieser Entscheidung komplett am Volk vorbei regieren !!!!!!!!!!!!!!! Ich ersuche Sie daher, dieses Projekt auf KEINEN FALL Wirklichkeit werden zu lassen. Dies wäre ein Verbrechen an Mensch, Tier und Umwelt.

Lassen Sie sich angehängte Beiträge durch den Kopf gehen. Wer sinnerfassend lesen kann, kann dann gar nicht mehr FÜR dieses Windprojekt sein

Gruß

--

Eine mögliche Lesart dieses Briefes ist das Erkennen von Wut als Ausdruck einer empfundenen Ohnmacht. Diese Emotion zeigt, wie sehr Menschen Anteil nehmen, wenn sie das Gefühl haben, nicht gehört zu werden.

Wenn Du möchtest, nimm Dir einen Moment Zeit für folgende Fragen:

- Wenn Du die Möglichkeit hättest, jetzt zu antworten – was würdest Du schreiben?
- Was trägt möglicherweise dazu bei, dass alles so bleibt, wie es ist?
- Was sagen die Vorgänge über das, was Dir wirklich wichtig ist?
- Woran würdest Du merken, dass Du wieder mitgestalten kannst?

Mit herzlichem Dank für Dein Mitdenken und Mitfühlen – für eine lebendige, dialogfähige Gemeinschaft.

Das Team Deiner Bürgerinitiative Sandl

p.s. Die Photomontagen schon gesehen? [Jetzt Neuigkeiten ansehen](#). Du darfst sie gerne verteilen.

p.p.s. Teile www.buergerinitiative-sndl.at auf [WhatsApp](#).

[Abbestellen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#) | [Online ansehen](#)

Bildnachweis: pexels.com